
Qu'est-ce qui marche dans mon GL ? 

Que va-t-on continuer en 2021 ?

Webinaire mensuel du 28/01/2021

Participant.es :
    Virginie EO, Miko EO, Alain GL Le Mans Sarthe, Hervé GL Massy-Palaiseau, JF et Marie-Jo GL
terre du Lez, Berebgère GL Nime, Anne Marie GL Toulon, Isabelle GL Cholet, Jean-David Pays 
Creillois, Jean GL Bruxelles, Morgane GL vallée de la juine,  Bérengère de Nimes 30 , David GL 
pays Agenais, Equiloisir, Marion GL Luchon, Mathias GL Epernay, Delphine GL, Jean GL Chilly, 
Anna Elisa et Sebastien GL  Pays creillois, Jean GL Chilly-Mazarin.
    Gwen de Massy
    
    
    
    
    
Salle 4 - 
    Morgane Vallée de la Juine, Hervé massy, Jean Chilly, Miko Evry
    - vallée de la juine : projet de ciné débat en prétention à vert le petit 
   -  Chilly : CC passe de 6 à 3.  conférence en plénière sur les questions de Bruno Latour. plus de 
personnes hors de Chilly, mais bilan positif. Changement de municipalité, nouvelle équipe très 
engagée dans la transition. tout est réuni pour faire de nouvelles choses avec cette municipalité. En 
septembre conférence avec Valérie Delmotte (pas sîr du nom ?) bilan très positif. Bientôt la création
d'un conseil municipale écologique dans lequel le GL aurra sa place.
   - Massy, Rapprochement avec le CC de Chilly. volonté de coopération, travailler avec Clilly, la 
mairie, les autres assos... Le CC continue à se voir tous les moi. Profitent de se "calme imposé" 
pour travailler la gouvernance. (utilisation des tableau blanc très pratique). les règles mises en place 
permettent plus "d’efficacité" mais surtout plus de sérénité. la volonté de ralentir a permis de 
retrouver de la motivation. le CC à avancé sur sa raison d'être. Le cc a continué la lettre mensuelle 
d'information. un événement qui a bien marché avec des jeux ccopératrifs dont la fresque du climat.
ouverture du p'tit kiosque (épicerie coopérative). Démarrage du projet "ECiNOE" pour déployer des
panneaux solaires dans la ville. lien avec le groupe massy 2020 qui s'est transformé en "massy en 
transition" ça regroupe beaucoup d'asso de la transition  : projet de faire le mois de la "relocalisation
alimentaire". raffermir le lien avec les autres acteurs plutôt que de tout faire tout seul. Volonté de 
continuer les événement festifs pour porter un peu de joie dans tout ça. Volonté de 2021 continuer à 
prendre soin du groupe. avoir la souplesse de se réinventer et ne pas s'acharner sur des actions qui 
ne marchent plus. autre envie, profiter du mooc pour "réenchanter le monde".
    Voir PAD https://pad.colibris-outilslibres.org/p/Webinaire_Mon_GL_2021
    
    
Miko : quasiment rien depuis 2019, tout le monde a quitté le CC en me^me temps, une seule 
personne pour porter le CC, 220 personnes dans le réseau Newsletter, commence à être reconnu par 

https://pad.colibris-outilslibres.org/p/Webinaire_Mon_GL_2021


les associations en local, Miko reprend le GL sans se mettre  la pression. Envies de conférences / 
cinés en parenthèses, mais reste dans les tuyaux.
    
    
    Salle avec Anne-Marie Toulon, David Pays Agenais et Virginie EO-Nîmes
    
   -  à Toulon besoin d'entretenir la joie
    lien avec collège qui sera possible après les périodes confinement
    des petites choses en court qui nous permettent de garder la pêche
    activité ya 8 jours : planter des arbres 
    Besoin de concret - Sortir de la théorie
    Prévu de se former à la CNV
    Partenariat avec Six-Fours qui apporte du sang neuf avec des actions très concrètes quil mène
    Ouverture vers les autres régulièrement
    Une coopérative s'est mise en place y a qques temps : la coop sur mer - avec vocation d'extension
(rencontre faite lors du forum que le CC avait organisé)
    Des ciné-débats
    En collaboration avec les collectifs citoyens
    A parlé de Colibris auprès de radios locales
    Forum ouvert en novembre
    
  -  Agen GLE depuis 2020
  Réunions mensuelles dans des lieux différents pour faire découvrir, avec des thématiques en lien 
avec les lieux et auberge espagnole quand c'est possible :
 . en septembre une réunion mensuelle à la maison de l'europe (sur l'europe verte)
 . à maison forte un tiers lieu autour d'Agen 
 . à la ferme Lou Cornal (sur le thème de l'installation agricole)
 Mise en contact et découvert de lieu et après c'est les gens qui font
 
 - Nîmes
 vague de creu, on en a profité pour "recruter" et pour avancer sur le Wiki, pas encore pris le temps 
de reposer une raison d'être et des envies communes
 
  Heureusement qu'il y a des visios possibles
  
 
  
  
  
    
    
    
    
Salle 1 Anna Elisa et Sébastien Pays Creillois, JF et Marie Jo Terre de Lez, Isabelle Cholet, 
Bérengère Nimes

Organiser un marché de soutien local aux artisans - mobilisation du réseau
Adhésion de nouveaux membres 
Réflexion sur la raison d’être du groupe et création d'un cercle "actif"



organisation de promenade en famille et picnic 
organisation d'ateliers 
Participation au Pacte à la Transition 
Organisation de webinaires sur différents sujets
Constellation systémique d'organisation pour le GL
Organisation de journées d'Accélérateurs de projets en ligne

Redefinition des roles
https://colibris-wiki.org/60payscreillois/wakka.php?wiki=LesRoles

Salle 3
Mathias GL Epernay (51) : 
Nous avons organisé quelques rencontre en visio avec annonce de l'évènement sur notre page 
facebook. Celle qui a le mieux fonctionné est celle où nous avions un fil conducteur. Eric, membre 
du cercle coeur, avait une rencontre pour échanger avec comme support le film "zéro déchet". Il n'y 
avait pas un monde mais c'était dynamique et riche en échange.
Les éléments clés: Un sujet incontournable, un lien vers le film diffusé en amont, un animateur, un 
horaire favorable (samedi 18h, après la fermeture des magasin) et un partage large sur les réseaux 
(ajouter les colibris en co-organisateur sur l'évènement facebook)
Des colibris du GL ont un projet de jardin partagé. Des réunions, des recherches de terrains ont 
aussi été l'occasion d'activé les réseaux autour du GL. Des messages/articles à ce sujet ont été relayé
sur notre page FB ont été beaucoup lu et partagé. Cela a permis d'entretenir la visibilité du GL.
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